

Los rojos afirman haber destrozado en Soria el aeródromo de Garray

Dicen que el viernes sus aparatos bombardearon este objetivo con completos resultados

Una nueva patraña para engañar a su pobre gente

Otra imponente tormenta sobre S. Pedro Manrique

La piedra destruyó la carretera de dicha Villa a Castilruiz y gran número de sembrados caminos, puentes y huertas

El pasado día 8, desde las 4 a las 8 de la tarde sobre los distintos pueblos que componen la demarcación arreció una gran tormenta de piedra y agua que destruyó la carretera de San Pedro Manrique a Castilruiz en el km. 33, junto al puente que existe en la dehesa boyal de esta Villa, quedando interceptado el tránsito de vehículos. Destruídos también los sembrados y especialmente las huertas, puentes y caminos situados en la cuenca del río Linares, los daños son incalculables.

Todas las fuerzas e individuos de la Milicia Nacional cooperaron desde los primeros momentos para auxiliar a los labriegos que se hallaban en el campo dedicados a las labores de la agricultura siendo sorprendidos por la tormenta y quedando aislados a causa de la inundación.

En Almajano se desbordan dos pequeños ríos que arrastran las empalizadas y los cimientos de las casas

El pasado día 8 en el pueblo de Almajano se desbordaron los ríos de Merdancho y Moñigón, quedando la veega inundada, arrasando los frutos y llevándose las paredes de las huertas y los cimientos de las mismas.

Los vecinos más ancianos no re-

La radio de Madrid en su lectura del parte oficial rojo en sus emisiones del sábado, entre otras varias patrañas sobre triunfos y avances afirmó que la aviación marxista había hecho el viernes una excursión sobre el aeródromo de Garray en la provincia de Soria bombardeando con gran eficacia este objetivo. Añadió que los daños causados habían sido considerables regresando sus aparatos sin novedad a la base.

Como puede verse al conocer la noticia con toda exactitud es un nuevo engaño con que mantener diariamente el espíritu de su zona, que a pesar de estas fantasías, no puede dejar de percibir las consecuencias de sus continuas derrotas.

El viernes, precisamente, sonaron en Soria durante unos minutos las señales de alarma; enseguida nuestros aparatos se elevaron y no hubo mas. Ni vimos llegar a los aviones rojos ni desde luego arrojaron una sola bomba. Lo que debió de ocurrir es lo siguiente, según se deduce de la lectura del parte oficial rojo: los aviones marxistas debieron salir con ese objetivo que dan como logrado; se dieron cuenta del riesgo que corrían por el enemigo que tenían enfrente y se alejaron sin lograr sus propósitos. Luego, claro, al llegar a Madrid resultó que habían dado una prueba más de su «heroísmo» y que en Soria y Garray no habían dejado piedra sobre piedra.

Así son las victorias de los rojos.

En Fuentelsaz descarga una fortísima tormenta

Un ruego de la Alcaldía para remediar la situación de los labradores

El martes pasado, 8 del corriente, sobre las seis a ocho y media de la tarde, descargó sobre el término municipal de Fuentelsaz de Soria una horrorosa tormenta, compuesta de una gran cantidad de piedra y granizo—gordísimo en su mayoría—y un fortísimo vendaval de agua.

Los sembrados de cereales y leguminosas en ciertos sitios del término han sido materialmente machacados, y las hortalizas, además de machacadas, arrastradas por la corriente muchas de ellas. Los daños producidos en las labores, caminos y calles son también de mucha consideración, pues está todo completamente destrozado. ¡Causa horror ver la triste situación de estos pobres y humildes labradores!

La Alcaldía del pueblo no ha podido menos de rogar al Gobernador civil de la provincia vea el medio por el cual se podría remediar algo a estos vecinos y con ello aliviar en parte su crítica situación.

Funerales per el alma de Mola en Villar del Ala

Todo el vecindario acude al templo adornado como en las mayores solemnidades

El día 9 del actual se celebraron

Suscribíos y propagad